



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 25 Oktober 2019

Halaman: 2

Beberapa Jalan Diaspal Ulang



MERAPI, TRI DARMAYATI

Jalan Kusumanegara di simpang empat SGM ke barat ditutup sementara karena ada pekerjaan pemeliharaan jalan.

UMBULHARJO (MERAPI) - Sebagian ruas Jalan Kusumanegara Kota Yogyakarta ditutup untuk pemeliharaan jalan. Pemeliharaan dilakukan dengan mengaspal ulang jalan tersebut. Salah satu pemeliharaan jalan yang tengah dikerjakan hingga menutup sementara lalu lintas adalah Jalan Kusumanegara. Rambu penanda penutupan jalan ke arah barat sudah dipasang di simpang empat SGM. Meski demikian masih bisa dilewati kendaraan bermotor dan kendaraan roda empat dialihkan.

"Sebagian pekerjaan aspal jalan sudah dilaksanakan. Misalnya Jalan Suroto, Jalan Ki Mangunsarkoro dan Jalan Perintis Kemerdekaan. Untuk Jalan Kusumanegara sedang dikerjakan Oktober ini," kata Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta Agus Tri Haryono, Jumat (24/10). Alokasi pagu anggaran pemeliharaan Jalan Kusumanegara yaitu sekitar Rp 6,9 miliar dan APBD Kota Yogyakarta.

Pengerjaan pemeliharaan jalan dari ruas jalan sisi selatan yang dimulai sejak dua hari lalu. Diakunya lalu lintas di jalan tersebut cukup padat, sehingga saat perbaikan hanya ditutup sebagian pada ruas yang dikerjakan.

"Pengaspalan sebenarnya tidak butuh waktu lama. Tapi perlu mempertimbangkan pengaturan lalu lintas karena cukup padat di Kusumanegara," ujarnya.

DPUPKP Kota Yogyakarta juga melakukan pemeliharaan di Jalan Timoho dengan pagu anggaran Rp 1,7 miliar dan Jalan Sultan Agung dengan alokasi Rp 2,7 miliar. Selain itu pengaspalan ulang di Jalan Nyi Ageng Nis, Jalan Prawirotaman, Jalan Gamelan dan Jalan Bimasakti.

"Untuk pengerjaan pemeliharaan Jalan Sultan Agung rencananya dilakukan akhir Oktober. Kami juga koordinasikan pengaturan lalu lintasnya saat pengerjaan," tambah Kepala Bidang Binamarga Dinas PUPKP Kota Yogyakarta Umi Akhsanti.

Dia menjelaskan Dinas PUPKP Kota Yogyakarta juga memiliki aspal dingin untuk mempercepat perbaikan jalan yang mengalami kerusakan sehingga tidak terlalu lama mengganggu arus lalu lintas. Aspal dingin ini memiliki spesifikasi yang berbeda karena tidak memakai tambahan minyak. Tapi cukup dengan air sehingga aspal bisa diaplikasikan dengan lebih cepat. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005